

Schlappenhockeyturnier in Marktsteff

Auf einen besonderen Schultag freuten sich am Dienstag, den 2. Mai 23 die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Marktsteff. 8 Teams mit jeweils 5 Spielerinnen und Spielern kämpften beim „Schlappenhockey“ um den Einzug ins Finale. In jeder Mannschaft waren Kinder der 1. - 4. Klasse vertreten, die sich selbst zusammengefunden hatten. Mit einem Schuh am Fuß und dem anderen als Schläger in der Hand musste der Ball jeweils die Langbank der gegnerischen Mannschaft treffen. Insgesamt gab es 14 Begegnungen zu je 4 Minuten. Es wurde mit viel Einsatz und Freude gespielt...



...bis die Sieger feststanden:



Wie es sich für eine ordentliche Sportveranstaltung gehört, gab es auch ein passendes Rahmenprogramm. Schülerinnen und Schüler der 4. und auch 3. Klasse zeigten einen selbst einstudierten Tanz zu dem Lied ... von Kathy Perry. Auch die Eltern waren begeistert und spendeten viel Applaus.





Rundum ein gelungener Sporttag! Vielen Dank Frau Gehring für die Organisation!



Text und Bilder: A. Sauer